

Adultos mayores perjudicados ante el alza de la luz

“El gasto per cápita en este ítem de los hogares compuestos sólo por personas mayores es de \$18.509, monto 40,9% mayor que aquellos hogares sin miembros de este rango etario”

Hace algunas semanas nos enteramos del lamentable aumento del valor de las cuentas de luz, y que este gobierno decidió no paralizarlas, afectando así a un sin número de hogares, pero quienes más se han visto perjudicados son los adultos mayores y en nuestra región bien lo saben ellos.

Un estudio del Programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM) reveló grandes diferencias respecto al gasto en el consumo de energía eléctrica de hogares compuestos por adultos mayores.

En ese sentido, los resultados del análisis demostraron que el gasto per cápita en este ítem de los hogares compuestos sólo por personas mayores es de \$16.865, monto 40,9% mayor que aquellos hogares sin miembros de este rango etario o con composición mixta, donde la cifra corresponde a \$11.970 y \$10.676.

En detalle, las estadísticas indican que nivel nacional los adultos mayores destinan el 2,7% de sus ingresos al pago de la electricidad, mientras que las viviendas mixtas y sin presencia de adultos mayores focalizan un 1,8% y 2,2% a este ítem respectivamente.

En tanto, al hacer la comparación respecto a los gastos de cada hogar a nivel general, la tónica se repite, considerando que el 3% del total gastado en este ítem en viviendas de sólo adultos mayores están destinados a electricidad, mientras que en otros segmentos no supera al 2,4%.

En cuanto al gasto en electricidad según macrozona y tipo de hogar, el estudio destacó que el consumo per cápita de las viviendas compuestas por adultos mayores en la Zona Sur (regiones de Araucanía a Magallanes) es de \$18.509, cifra mayor en comparación con las Zonas Norte, Metropolitana y Centro del país, donde los gastos son de \$15.146, \$15.978 y \$16.297 respectivamente.

Los subsidios que entregará el Gobierno no darán a basto y los más perjudicados hoy serán la clase media y sobre todos nuestros adultos mayores, que hoy son gran parte de nuestra población.

Las políticas públicas deben favorecer a los ciudadanos y no perjudicarlos y hoy simplemente se está impulsando un mayor gasto en los hogares a causa de esta medida.